

PlantaDoce.

Empresa

Medtronic pagará 51 millones de dólares para liquidar dos pleitos de Covidien y EV3

Ambas compañías, adquiridas por el gigante irlandés en 2015, han sido acusadas de promover el uso indebido de dos de sus productos: Onys y Solitaire.

PlantaDoce
7 dic 2018 - 18:08

Medtronic pagará 51 millones de dólares para liquidar dos pleitos de Covidien y EV3

Medtronic pagará dos cantidades millonarias para liquidar los pleitos por reclamaciones de dos de sus últimas adquisiciones, Covidien y EV3. La compañía irlandesa, que se ha visto implicada en una investigación del Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación, sobre el presunto uso deficiente de prótesis, abonará un total de 51 millones de euros (44,9 millones de euros) para dar carpetazo a dos contenciosos vinculados con la promoción del uso indebido de algunos productos.

Por un lado, EV3 se ha declarado culpable de varios cargos, reconociendo su intención de que los cirujanos hicieran un uso más allá de lo recomendado del sistema embólico líquido Onyx. Según el Departamento de Justicia de Estados Unidos, **EV3 impulsó cuotas de ventas e incentivos para los representantes de ventas de Onyx para usos no aprobados.**

La compañía, con sede en Minnesota (Estados Unidos) y que en 2010 fue adquirida por Covidien, ha aceptado pagar un total de 17,9 millones de dólares (15,8), más veinte millones de dólares (17,6 millones de euros) adicionales, por violación de la ley estadounidense de fármacos.

PlantaDoce.

Por otro lado, Covidien (adquirida a su vez por Medtronic en 2015 por 50.000 millones de dólares), deberá pagar 13 millones de dólares (11,4 millones de euros) por el uso de un registro de pacientes para canalizar sobornos a hospitales e instituciones para que usasen su dispositivo de trombectomía mecánica Solitaire, diseñado para recuperar coágulos de sangre en ciertos pacientes con apoplejía.